
 
Ratsherr Andresen kündigt für die SPD-Ratsfraktion einen Begleitantrag an, um sich mit der 
Fragestellung auseinanderzusetzen, wie Haushaltsnachträgen aufgrund von Beschlüssen, die 
nicht umgesetzt werden können, begegnet werden kann. 
 
Im Hinblick auf TOP 27. werden die zusätzlichen Kosten für die Bodensanierung hinterfragt. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt, dass die Beseitigung von Altlasten zwar einkal-
kuliert gewesen sei, dass diese letztendlich aber kostspieliger ausfallen werde, auch weil 
weitere Kontaminationen festgestellt wurden. 
 
Zur Vorberatung in den Fachausschüssen bzw. zur Beschlussfassung in der Ratsversamm-
lung soll Auskunft über den sich vermutlich ergebenden m²-Preis Grundstücksfläche infor-
miert werden. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


